



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 28 mars 2024

PALMARÈS DES VINS MÉDAILLÉS DU CONCOURS 2024 DES VIGNERONS INDÉPENDANTS

PLUS DE 4 500 ÉCHANTILLONS DÉGUSTÉS PAR PLUS DE 1500 JURÉS

1241 MÉDAILLES DÉCERNÉES

51 MÉDAILLES POUR LES VIGNERONS INDÉPENDANTS D'ALSACE

[Découvrez les résultats des médaillés alsaciens](#)



CÉLÉBRATION DES VINS D'AUTEURS

Le meilleur vin est celui qu'on aime... C'est sur cette conviction fondamentale que cet événement emblématique vient de s'achever pour sa 34ème édition, célébrant la diversité des vins d'auteurs et l'expertise des consommateurs dans le monde viticole. 4 500 vins ont été dégustés par 1500 jurés. Cette compétition s'engage à garantir l'indépendance et la crédibilité de ses résultats. Mais ce qui distingue véritablement ce concours des autres, c'est son engagement unique envers les vins d'artisans et la formation de son jury.

Un Concours dédié aux Vins d'Artisans

Le Concours des Vignerons Indépendants est le seul à être exclusivement dédié aux vins de vigneron récoltants. Ici, les consommateurs ont l'opportunité de déguster des vins d'auteurs, façonnés par la rencontre entre une femme ou un homme et son savoir-faire et un terroir inspirant. Toutes les régions viticoles françaises sont représentées, offrant une palette de saveurs pour satisfaire les papilles des jurés qui, par leurs délibérations, attribuent des médailles, récompensant l'excellence et la diversité de la production vinicole indépendante.

Des dégustateurs formés et enthousiastes

L'une des particularités de ce concours réside dans la composition de son jury. L'engouement des amateurs pour les vins d'artisans est tel que le nombre de candidats souhaitant s'inscrire dépasse largement le nombre de places disponibles. Sélectionnés parmi les membres de clubs œnologiques, les passionnés de vin et les visiteurs assidus des Salons des vins des Vignerons, nos dégustateurs suivent des formations rigoureuses sur les mécanismes et les techniques de dégustation. Cette démarche vise à harmoniser le vocabulaire et à garantir une approche professionnelle et éclairée de la dégustation.

Une consécration du Plaisir et de l'Émotion

Au-delà des simples normes académiques, ce concours célèbre le plaisir et l'émotion ressentis à travers chaque verre. Les médailles ne récompensent pas seulement la qualité technique du vin, mais aussi son caractère convivial et son aptitude à enchanter les sens. Offrir, partager, déguster : voilà les valeurs fondamentales que ce concours honore et célèbre chaque année.

Certifié ISO 9001 depuis près de 10 ans, le Concours des Vins des Vignerons Indépendants s'est établi comme une référence incontestable pour les consommateurs en quête d'authenticité et d'excellence dans le monde du vin.

Contact Presse : Clémence WAGNER – clemence.wagner@synvira.com – 03 89 41 41 04